

## **Drei Kinder auf der Rückbank: 35-jährige Tiguan-Fahrerin prallt mit Mietwagen gegen Baum**

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 26. Februar 2023 um 08:45 Uhr

---

### **Verletzte wurden in die MHH gebracht**

## **Drei Kinder auf der Rückbank: 35-jährige Tiguan-Fahrerin prallt mit Mietwagen gegen Baum**



**Sonntag 26. Februar 2023 - Hohnsen / Coppenbrügge (wbn). Vier Verletzte – darunter drei Kinder - bei einem Alleinunfall einer 35 Jahre alten Tiguan-Fahrerin aus Coppenbrügge.**

Ihre drei Kinder im Alter von 5, 8 und 13 Jahren saßen auf der Rückbank als die Frau mit dem Mietwagen aus noch ungeklärten Gründen in Höhe der Einmündung zur Kreisstraße 8 von der Fahrbahn abkam und gegen einen Baum geprallt ist. Alle Insassen mussten mit einem Rettungswagen in die Medizinische Hochschule Hannover gebracht werden.

*(Zum Bild: Die Fahrerin aus Coppenbrügge ist mit ihrem Miet-Tiguan gegen diesen Baum gekracht und wurde weiter geschleudert. Foto: Polizei)*

Fortsetzung von Seite 1

Alle Insassen mussten mit einem Rettungswagen in die Medizinische Hochschule Hannover gebracht werden.

## **Drei Kinder auf der Rückbank: 35-jährige Tiguan-Fahrerin prallt mit Mietwagen gegen Baum**

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 26. Februar 2023 um 08:45 Uhr

---

Nachfolgend der Polizeibericht: „Am 25.02.2023, gegen 12:10 Uhr, kam es auf der Landesstraße 423 zwischen Coppenbrügge und Hohnsen, zu einem Verkehrsunfall mit einem beteiligten Fahrzeug. Eine 35-jährige Autofahrerin aus Coppenbrügge befuhr mit einem Mietwagen (VW Tiguan) die L 423 aus Richtung Hohnsen nach Coppenbrügge. Auf Höhe der Einmündung zur K 8 kam das Fahrzeug aus bisher ungeklärten Gründen nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte frontal mit einem dortigen Straßenbaum. Im Fahrzeug auf der Rücksitzbank befanden sich ihre drei Kinder im Alter von 5, 8 und 13 Jahren. Couragierte Ersthelfer kümmerten sich nach dem Unfall um die Insassen des Unfallwagens.

Ein Streifenwagen, der zufällig zur Unfallzeit die L 423 befuhr, kam kurze Zeit später ebenfalls auf die Unfallstelle zu und konnte Hilfe leisten. Alle vier Insassen wurden bei dem Unfall verletzt und mit Rettungswagen in die Medizinische Hochschule Hannover verbracht. Durch den Unfall entstand am Tiguan wirtschaftlicher Totalschaden. Das Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden.

Die alarmierte Freiwillige Feuerwehr aus Coppenbrügge war zwecks Hilfeleistung vor Ort eingesetzt. Die L 423 musste für die Dauer der Unfallaufnahme, Bergung der Fahrzeuge und Reinigungsarbeiten für kurze Dauer voll gesperrt werden.“